

# PlantaDoce.

Empresa

## Philips levantará un centro especializado en atención cardiaca en Etiopía

La compañía tecnológica holandesa ha sellado un acuerdo con el Gobierno de Holanda y el de Etiopía, valorado en 40 millones de euros.

PlantaDoce  
24 may 2018 - 11:20

### Philips levantará un centro especializado en atención cardiaca en Etiopía

Philips cruza fronteras para impulsar proyectos sanitarios. La compañía tecnológica ha alcanzado un acuerdo con el Gobierno de Holanda y el Gobierno de Etiopía para construir un centro especializado en cardiología.

Bajo los términos del acuerdo, valorado en 40 millones de euros, **Philips será responsable del diseño completo llave en mano, construcción, equipamiento y puesta en marcha del centro**, así como la formación del personal y el mantenimiento del equipo durante cinco años después de la finalización del mismo, que está prevista para mediados de 2020. **La instalación sanitaria se desarrollará dentro del complejo del Tikur Anbessa Specialized Hospital**, en Addis Abeba, la capital de Etiopía.

El nuevo centro especializado de cuidados cardíacos comprenderá un edificio de siete pisos, con 7.200 metros cuadrados, con tres salas de operaciones, dos laboratorios de cateterismo y 94 camas.

La instalación tendrá capacidad para realizar 500 cirugías, 1.600 diagnósticos de laboratorio de cateterismo y 500 intervenciones de laboratorio de cateterismo una vez que esté en funcionamiento.